

# PENDIM

## Babinsa, Bhabinkamtibas dan Masyarakat Tanam Pepaya di Jalan Lingkar Desa

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.PENDIM.ID](http://WONOSOBO.PENDIM.ID)

Nov 11, 2022 - 17:49



*Babinsa Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo Sertu Sarjiono bersama masyarakat Dusun Kalitulang, Desa Gondang melaksanakan penanaman pohon buah pepaya di jalan lingkar desa dan lahan yang nganggur. (11/11/2022)*

Babinsa Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo Sertu Sarjiono bersama masyarakat Dusun Kalitulang, Desa Gondang melaksanakan penanaman pohon buah pepaya di jalan lingkar desa dan lahan yang nganggur. (11/11/2022)



Sertu Sarjiono menyampaikan kegiatan menanam pohon pepaya di pinggir jalan lingkar desa dan di lahan yang kosong mempunyai beberapa tujuan seperti mendukung pemerintah dalam rangka swasembada pangan, memenuhi gizi masyarakat khususnya kebutuhan vitamin masyarakat dalam rangka membantu mengatasi stunting serta sebagai sarana komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat.

Dalam rangka membantu masyarakat memanfaatkan lahan kosong di pinggir jalan lingkar kampung, Sertu Sarjiono rela membawa bibit pepaya jenis Taiwan dari Magelang, kebetulan tinggal disana dengan pembibitan buah.





Saat menanam bibit pepaya tersebut Sertu Sarjiono mengajak masyarakat Dusun Kalitulang agar memanfaatkan lahan, jangan dibiarkan lahan tersebut kosong, tanam dan rawatlah. Apapun yang kita tanam pasti akan mendapatkan hasilnya. Untuk itu berpesan bibit pepaya ini setelah ditanam dirawat, dijaga sampai berbuah. Adapun buahnya nanti siapa saja boleh metik untuk menambah gizi keluarga.

Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya Sri Supriyatno menyampaikan sangat bangga dengan ide / gagasan anggota menanam bibit buah di lahan yang tidak dimanfaatkan. Ini menjadi inspirasi kita semua untuk selalu berbuat baik dengan menanam apa saja. Apalagi saat ini pemerintah sedang dalam rangka percepatan mengatasi stunting, ini menjadi sebuah upaya mencegah stunting.



Mahsun selaku Kadus Kalitulang mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah mempunyai gagasan menanam pohon pepaya. Ini merupakan ajakan yang sangat bagus yaitu masyarakat diajak mengoptimalkan apa yang ada untuk kesejahteraan bersama.

Dengan adanya kegiatan penanaman ini selaku masyarakat Kalitulang akan menjaga dan merawat hingga nanti pohon pepaya ini berbuah dan hasilnya bisa dimanfaatkan oleh warga sekitar, pungkas Kadus.